

Jettoise du monde

Angleterre



Depuis toute jeune, Heather Amison est passionnée par les langues. Durant son enfance au Nord de l'Angleterre, dans un village de la région de Manchester, elle pensait déjà à utiliser son aptitude pour les langues dans sa vie quotidienne. Mais elle n'avait sans doute pas osé rêver que cela l'emmènerait partout autour du monde.

Lorsqu'elle termine ses études dans les années '70, Heather Amison maîtrise parfaitement le français et l'allemand. En Angleterre, où la langue universelle est logiquement la langue usuelle, peu de métiers exigent la connaissance d'autres langues. Elle accepte donc des jobs temporaires et travaille même quelques temps dans un pub, en attendant l'offre d'emploi qui lui correspond. Après un court essai à Paris, elle trouve un nouveau boulot à Bruxelles. Elle évolue très rapidement de dactylographe à secrétaire, une fonction dans laquelle elle peut pleine-

ment mettre à profit son talent pour les langues. Notre Anglaise travaille quelques temps pour un bureau d'avocats, avant d'atterrir dans une firme internationale.

Aventure sud-américaine

En Belgique, sa passion pour les langues ne s'essouffle pas. Elle apprend l'espagnol et l'italien et n'hésite pas un instant quand la firme pour laquelle elle travaille lui propose un poste au Mexique. Alors qu'elle était encore entourée en Belgique d'autres Anglais, d'Irlandais et de Danois, elle plonge dans l'inconnu au Mexique et elle apprend à être plus indépendante et autonome. Elle est

immergée dans une nouvelle culture, noue des amitiés avec des autochtones et y rencontre même son compagnon mexicain. Après 6 années au Mexique, elle déménage pour un boulot temporaire à New York, ce qui lui permet de découvrir The Big Apple et l'Amérique durant une demi année. Suite à ce court intermède, elle poursuit son aventure sud-américaine au Pérou et fait de Lima son nouveau port d'attache. C'est pour elle une expérience particulièrement enrichissante. Enfin sortie du règne d'Alan Garcia et des années de terreur causées par le parti Sentier Lumineux, la population a soif de paix et de liberté. Son long séjour en Amérique du Sud est bien plus intense qu'une simple visite touristique. Heather découvre un peuple sud-américain hospitalier et devient elle-même une autre personne, plus riche.

Retour à la 'maison'

Vient ensuite le temps de rentrer à la 'maison'. Et ce n'est pas l'Angleterre, mais bien la Belgique qu'elle considère comme sa nouvelle maison. Le hasard l'amène à Jette. Alors qu'elle cherche une maison avec jardin pour ses animaux, ses yeux se posent sur une maison à Jette, dans un quartier qui lui plaît énormément. Elle y vit encore 23 ans plus tard et elle y est toujours très heureuse. Elle est aujourd'hui parfaitement intégrée, a rencontré un nouvel amour et participe activement à la vie socioculturelle. Elle assiste régulièrement aux concerts de Classique à l'Abbaye ou aux conférences de l'Antenne Interuniversitaire et aime participer aux ateliers artistiques de notre commune. Tandis qu'elle pratiquait avant le tai chi et le yoga, pour contrebalancer le stress de son travail, elle consacre aujourd'hui davantage son temps à l'art. Aussi bien au centre pour seniors Viva Jette que lors des ateliers du Centre culturel, elle apprend de nouvelles techniques pour trouver petit à petit son propre langage visuel, une quête qu'elle mène avec patience et curiosité. Tout comme pour ses aventures à l'étranger, Heather est persuadée que le voyage est plus important que la destination car la richesse de la vie est fondée sur les expériences personnelles et les relations formées au cours de la vie.